

lauer Abschiedsgruß an Hößlechen, wie Sie ihm aufge-
setzt haben, durchaus den Verhältnissen entsprechend.

Mit Dieterichs Buch werde ich nicht in den Ferien
ausreisen und verstecken. Ich habe nämlich die Absicht dies-
mal hier zu bleiben, um mich rücksichtigen Überleben
aufzuräumen, und nur etwa 14 Tage - zweite Hälfte
der August - sei es an die See, sei es in die Hochalpen
zu gehen. Meine wird ganz hier bleiben und auch
Walter hat nur nach 14 Tage zu Urlaub in Aus-
richtung. Ob ich dann im September noch auf zwei
Tage nach Tragöß gehe, weiß ich noch nicht. Aber
ich höre von Gruland (die Nachzeit bei ihm ist sehr
niedrig verlangen), daß Sie daran denken, auf
der Rückreise von Tarasp in den Schwarzwald
zu gehen, und ich darf davon wohne die bestenswerte
Hoffnung heften, daß Sie meine Strafblutung nicht
links liegen lassen!

Was schließlich die Affaire Tangl betrifft,
so ist sie doch nicht blos als ein provisorischer